

## Cruz Azul lleva su pelea contra Martín Anselmi al TAS

**El Tribunal ya aceptó el recurso, lo que significa que la denuncia celeste tiene elementos suficientes para ser investigada**

Cruz Azul no se queda de brazos cruzados y lleva su bronca legal con

Martín Anselmi hasta el Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS). Después de interponer la denuncia ante la FIFA por incumplimiento de contrato —al irse sin rescindir—, La Máquina decidió meterle turbo al tema y presentar el caso ante el TAS.

Según información de Carlos Ponce de León, el Tribunal ya aceptó el recurso, lo que significa que la denuncia celeste tiene elementos suficientes para ser investigada. Ahora la demanda ya está en

la cancha del TAS, esperando que ambas partes presenten sus pruebas para que se defina un ganador en este partido legal. El pleito se centra en un punto clave: Anselmi se fue sin pagar la cláusula de rescisión de cinco millones de dólares estipulada en su contrato con Cruz Azul. Por su lado, el Porto asegura que había cerrado un trato con algunos representantes cementeros para soltar solo tres millones y liberar al DT argentino.



# SECCIÓN B

VIERNES 21 DE FEBRERO DE 2025

## CHIVAS

### En pleno torneo y Chivas anuncia una baja; se irá a jugar a la MLS

**La familia Vergara no reforzó a Chivas como sus millones de aficionados esperaban, pero en cuestión de salidas, sí que ha estado activo el equipo.**

Este jueves trascendió una baja más que tendrá el Club Deportivo Guadalajara en los próximos días. Se trata de Fidel Barajas, quien volverá a la MLS de Estados Unidos, después de apenas unos meses como rojiblanco.

Desde aquel país, surgió la versión de que el joven futbolista se enfundará en la camiseta del DC United. Lo anterior ha sido confirmado por fuentes allegadas a la directiva del Rebaño Sagrado, que desea rescatar la inversión que hizo en este jugador, que llegó apenas el 2 de julio del año pasado, procedente del Real Sal Lake, a cambio de 4 millones de dólares.

Sin embargo, la adaptación el fútbol mexicano le ha costado muchísimo al futbolista de 18 años nacido en Sacramento, California. Desde su llegada, apenas pudo ver participación en cinco partidos de Primera División, en los que sumó solamente 86 minutos de actividad. En la Leagues Cup del año pasado entró de cambio en dos encuentros, para acumular otros 20 minutos.

Sus números están muy lejos de lo que se esperaba. Con ningún técnico ha podido ganarse la confianza. Guadalajara puso la mirada en él y decidió comprarlo por 4 millones de dólares. Había la esperanza de que su fútbol explotara en el Rebaño Sagrado y que en el futuro pudiera dar el salto de la Liga MX al balompié de Europa.

Pero hasta hoy, ha estado lejos de cumplir con las expectativas. Incluso, con el actual técnico Oscar García, el joven rojiblanco ya ni siquiera es convocado para los duelos del Clausura 2025 y su actividad se limita a lo que pueda jugar con la categoría Sub 23 del Rebaño Sagrado. De esta manera, la directiva buscó la manera de "revivir" a Fidel Barajas.

Para eso, alcanzó un acuerdo con el DC United, equipo que lo recibirá en calidad de préstamo por un año. No existe opción de compra, pues Chivas desea que el futbolista tenga minutos de juego para que vuelva en un año con mejor ritmo, pensando en que ahora sí pueda ganarse un lugar con el Guadalajara.

Fidel Barajas es considerado una "joya" de la MLS. En 2023 fue reconocido como Jugador Joven del Año en la USL y el diario británico The Guardian lo incluyó en la lista de mejores futbolistas jóvenes a seguir en el mundo. Su posición es la de extremo izquierdo, puesto por el que hoy mismo en Chivas compiten Cade Cowell y Yael Padilla.



## Fútbol

### México sin representantes en Champions y Europa League



**La ronda de los playoffs en la Champions League y Europa League ha terminado y con ello la participación de los jugadores mexicanos.**

En un giro desafortunado para el fútbol mexicano, la UEFA Champions League avanza a sus octavos de final sin ningún representante azteca, marcando un momento decepcionante para los aficionados que siguen a sus compatriotas en el fútbol europeo.

La eliminación más notable fue la del Milán, donde milita Santiago Giménez, quien junto con su equipo cayó ante su ex club, el Feyenoord, cerrando así la participación mexicana en la máxima competición de clubes europeos. Esta derrota significa que no habrá presencia mexicana en la fase eliminatoria del torneo.

César Huerta fuera de la UEFA Europa League

La situación no fue mejor en la UEFA Europa League, donde César Huerta y el Anderlecht también vieron terminada su participación tras caer ante el Fenerbahçe con un marcador global de 5-3, completando así un panorama poco talentoso para el fútbol mexicano en las competencias europeas.

Rodrigo Huescas sobrevive en la Conference

El FC Copenhague logró una hazaña en los playoffs de la Conference League con una victoria 3-1 sobre el Heidenheim en la Voith-Arena, donde el mexicano y exjugador de Cruz Azul, Rodrigo Huescas, se convirtió en el héroe inesperado del encuentro al anotar el gol decisivo tras ingresar como última sustitución en el tiempo extra, asegurando así la clasificación de su equipo a los octavos de final con un marcador global de 4-3.

# ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar

**EN LA TDP, FECHA 18, CUATRO EQUIPOS NAYARITAS GANARON, UNO EMPATÓ Y SE LLEVÓ PUNTO EXTRA EN LOS PENALES Y TIGRES DE ÁLICA MANDA EN EL G15...EL MIÉRCOLES LOS FELINOS DE NICO ECHEVARRÍA BECERRA JUGARON EN EL NAO ANTE CLUB CALOR EN LA ETAPA 3 DE LA COPA CONECTA EMPATARON, PERDIERON EN PENALES Y FUERON ELIMINADOS**

para que avanzaran en la Copa CONECTA, así que se puede resumir que para la escuadra de Nicolás Echevarría fue positiva la participación.

El martes 18 de febrero en la tercera etapa, cuartos de final, Héroes de Zazi perdieron de locales y fueron eliminados 2 goles a cero por Real Zamora; Ecatepec Futbol Club empató a dos goles con Atlético Cuernavaca, se fueron a penales y los del estado de México ganaron por 12 goles a 11 y FC Santiago avanzó a la fase 4 al vencer 2-0 a Cañoneros, por lo tanto ya están listos los cuatro equipos que avanzaron a la cuarta etapa o semifinales.

En lo que se refiere a la temporada 2024-2025 de la TDP que preside el federativo nayarita, Pepe Escobedo y que tiene como segundo de a bordo otro federativo nayarita, a Nicolás Echevarría Becerra, vicepresidente de los Tigres de Álica, en la fecha anterior, la # 18. Se siguió manifestando el poderío de los nayaritas ya que cuatro escuadras obtuvieron la victoria y solo uno empató y se llevó el punto extra en la serie de penales. Enseguida tendrán las estadísticas generales: **VER TABLA**

Tigres de Álica participó en la Copa CONECTA en la cual compiten equipos de la TDP y de la liga Premier y avanzó hasta la 3ª etapa, aspirando a llegar a las semifinales y anteayer, el miércoles 19 de febrero, en el Estadio NAO de lomas de Camichín se enfrentaron al equipo Calor, que juega en la mencionada liga Premier y el resultado fue de empate a un gol en el tiempo reglamentario; al irse a definir el pase a la Etapa 4 en penales, los felinos nayaritas metieron tres goles desde los once pasos, fallando mientras los alacalados, solo fallaron uno y con eso fue suficiente



Tigres de Álica... Viento en popa en la TDP, grupo 15 y en la copa CONECTA acariciaron las semifinales

| # CLUB               | JJ | JG | JE | JP | GF | GC | DIF | PE | %      | PTS |
|----------------------|----|----|----|----|----|----|-----|----|--------|-----|
| 1 TIGRES DE ÁLICA FC | 15 | 11 | 3  | 1  | 27 | 9  | 18  | 2  | 2.5333 | 38  |
| 2 XALISCO FC         | 15 | 11 | 2  | 2  | 30 | 10 | 20  | 1  | 2.4    | 36  |
| 3 ATL ACAPONETA      | 16 | 10 | 2  | 4  | 34 | 21 | 13  | 1  | 2.0625 | 33  |
| 4 ATLÉTICO NAYARIT   | 16 | 7  | 3  | 6  | 15 | 13 | 2   | 2  | 1.625  | 26  |
| 5 CASTORES G.        | 14 | 8  | 1  | 5  | 22 | 18 | 4   | 0  | 1.7857 | 25  |
| 6 PTO VALLARTA FC.   | 16 | 6  | 2  | 8  | 19 | 21 | 2   | 0  | 1.25   | 20  |
| 7 GUAYMAS FC         | 16 | 3  | 5  | 8  | 14 | 20 | -6  | 2  | 1      | 16  |
| 8 HALCONES NAYARIT   | 16 | 4  | 2  | 10 | 16 | 28 | 12  | 1  | 0.9375 | 15  |
| 9 MONCARO FC         | 16 | 4  | 2  | 10 | 13 | 31 | -18 | 1  | 0.9375 | 15  |
| 10 AFAR MANZANILLO   | 16 | 1  | 4  | 11 | 13 | 32 | -19 | 3  | 0.625  | 10  |
| 11 DORADOS SINALOA   | 0  | 0  | 0  | 0  | 0  | 0  | 0   | 0  | 0      | 0   |

| CLUB LOCAL           | RESULTADO     | CLUB VISITA         |
|----------------------|---------------|---------------------|
| XALISCO FC           | 2-0           | GUAYMAS FC          |
| TIGRES DE ÁLICA FC   | 1-0           | PUERTO VALLARTA FC. |
| ATLÉTICO ACAPONETA   | 2-1           | AFAR MANZANILLO     |
| MONCARO FC           | 0-3           | ATLÉTICO NAYARIT    |
| CASTORES GOBRANTACTO | 3 (8) - (9) 3 | HALCONES DE NAYARIT |

| FECHA HORA  | CLUB LOCAL          | vs | CLUB VISITA          | ESTADIO                |
|-------------|---------------------|----|----------------------|------------------------|
| 22/02 10:00 | GUAYMAS FC          | vs | MONCARO FC           | CLUB PUMAS TESISTAN    |
| 22/02 11:00 | TIGRES DE ÁLICA FC  | vs | HALCONES DE NAYARIT  | NICOLAS ALVAREZ ORTEGA |
| 22/02 14:00 | PUERTO VALLARTA FC. | vs | XALISCO FC           | LA PRECIOSA DE IXTAPA  |
| 22/02 15:00 | ATLÉTICO NAYARIT    | vs | ATLÉTICO ACAPONETA   | ND                     |
| 22/02 16:00 | AFAR MANZANILLO     | vs | CASTORES GOBRANTACTO | CAMPO PUNTO SUR        |



Pepe Escobedo, el federativo nayarita y pastor de la TDP en la FeMexFut realiza las reuniones de grupo, en la gráfica lo vemos al centro, primera fila

## COMITÉ EJECUTIVO LIGA TDP REALIZA REUNIONES DE GRUPO

Asistencia es fundamental de los 224 clubes

Por LIGA TDP/Miguel Curiel Aguilar

El pasado miércoles en la Ciudad de México, el Comité Ejecutivo de la LIGA TDP encabezado por el Presidente, José Escobedo Corro, sostuvo su correspondiente Reunión de trabajo con miras a las próximas Reuniones de Grupo, mismas que el titular de la División realizará durante los meses de febrero y marzo a diversos puntos del país para visitar a los 224 Clubes afiliados.

A la junta también asistieron los Vocales de Grupo, Marco Cerón del 1, Rafael Pérez del 3, Isaac Arias del 5, Carlos Osante del 6, Alejandro González del 8, Jorge Alcántar del 12 y Carlos David Sánchez del 13.

REUNIONES DE GRUPO, EN PUERTA

Tras la Reunión del Comité Ejecutivo de la LIGA TDP, el Presidente José Escobedo Corro llevará el mensaje y los puntos expuestos a los Presidentes, Vicepresidentes y/o Representantes Legales de los 224 Clubes participantes del actual torneo, en las próximas Reuniones de Grupo que se celebrarán de acuerdo a la siguiente calendarización.

En compañía del Secretario, Juan José Arrese, así como del Tesorero Joaquín Gómez y del Pro Tesorero Fidel Almanza, Escobedo Corro presidió la reunión donde se expusieron diversos puntos y balances de resultados relacionados con los planes y proyectos de la actual Temporada 2024-2025, así como las disposiciones para la próxima campaña de la LIGA TDP.

Recordar que la asistencia de los Presidentes, Vicepresidentes y/o Representantes Legales de los 224 Clubes participantes en la Temporada 2024-2025, es de vital importancia para conocer los diversos puntos y acuerdos que se tienen enlistados en el Orden del Día, por lo que la LIGA TDP exhorta a los mismos a acudir a la convocatoria de su Grupo en la sede y fecha señalada.

|  |   |                    |
|--|---|--------------------|
| Grupos 4 y 5 –                             | Lunes 17 de febrero, 10:00 horas – Ciudad de México -     | Efectuada          |
| Grupos 2, 6 y 9 –                          | Lunes 17 de febrero, 12:30 horas – Ciudad de México-      | Efectuada          |
| Grupos 7 y 8 –                             | Martes 18 de febrero, 9:00 horas – Ciudad de México-      | Efectuada          |
| Grupos 10, 11 y 12 –                       | Miércoles 19 de febrero, 10:00 horas – León, Guanajuato-  | Efectuada          |
| Grupos 13, 14 y 15 –                       | Jueves 20 de febrero, 10:00 horas – Guadalajara, Jalisco  | Efectuada          |
| Grupo 16 –                                 | Martes 25 de febrero, 10:00 horas – Monterrey, Nuevo León |                    |
| Grupo 17 (exclusivo Clubes de Chihuahua) – | Miér 26 de febrero, 10:00 horas –                         | Vía ZOOM           |
| Grupo 17 –                                 | Miércoles 26 de febrero, 12:00 horas –                    | Hermosillo, Sonora |
| Grupo 1 –                                  | Martes 4 de marzo, 10:00 horas –                          | Mérida, Yucatán    |
| Grupo 3 –                                  | Miércoles 5 de marzo, 10:00 horas –                       | Ciudad de México   |

## James Rodríguez, en modo Copa América

La estrella del León cada vez luce mejor en el terreno de juego, su rendimiento y compromiso ya son comparables a lo que mostró en la pasada Copa América con la Selección Colombia.

perdieron la final a manos de Argentina, James pudo sonreír un poco al llevarse de manera indiscutida el Premio al Mejor Jugador del Torneo.

La llegada de James Rodríguez al León ha generado un impacto más que positivo en el equipo esmeralda. Para darnos una idea del presente de la escuadra que dirige Eduardo Berizzo basta voltear hacia la tabla general para ver a 'La Fiera' en el primer lugar con 20 puntos y como el único invicto en el Clausura 2025 de la Liga MX.



James ha recuperado su mejor cara. El verano pasado, James Rodríguez sorprendió al mundo en la Copa América luego de mostrar un nivel que hacía mucho no se le veía. El '10' fue titular y capitán en todos los partidos de la Selección Colombia, además de que desde un inicio se consolidó como pieza clave en el esquema de Néstor Lorenzo.

Colombia llegó a la final de la Copa América de la mano de James Rodríguez, quien registró un gol y seis asistencias en seis partidos, con un total de 468 minutos disputados. A pesar de que los 'cafeteros'

VENDE,  
COMPRA  
Y RENTA



311 214 1802

CENTURY 21.  
Pinsa



Liga MX

# Sale a la luz la verdad sobre la caída de la llegada de Idrissi al América

**El jugador marroquí aclaró su situación con el América y explicó por qué se mantuvo en Pachuca, además de compartir su visión sobre el creciente interés de jugadores europeos en la Liga MX.**

“El tema de Pachuca es que no tiene tantos aficionados como los clubes grandes. Creo que por eso en México no lo ven como un club ‘Top 6’, pero en Europa hay clubes que son muy grandes por los jugadores que tiene, por la historia, la filosofía de conseguir triunfos y eso es lo que hace Pachuca”.

Un aspecto interesante que reveló Idrissi es el creciente interés de jugadores europeos en la Liga MX, especialmente tras las llegadas de figuras como Sergio Ramos y Canales.

“Hay varios jugadores que me preguntan por la competencia y ven que vienen jugadores grandes y con mucha calidad a México, así que la gente de Europa es muy curiosa, porque ahora la ven como una buena liga y de un nivel muy alto”, compartió el extremo.

Sin embargo, Idrissi también fue franco al hablar sobre los desafíos de adaptación que enfrentan los jugadores europeos en México. Según él, las principales dificultades no están relacionadas con el aspecto futbolístico sino con las condiciones particulares del país:

Tras semanas de especulaciones sobre su posible transferencia al América, Oussamma Idrissi finalmente rompió el silencio en una entrevista con FOX Sports Radio. El extremo de Pachuca fue directo al explicar que la negociación entre clubes simplemente no llegó a buen puerto.

“América habló con Pachuca y no llegaron a un acuerdo. Nada más que eso y yo como jugador debo respetar mi contrato, el cual es de dos años”.

El jugador aprovechó para defender el estatus de Pachuca en el fútbol mexicano, señalando que la percepción del club como uno “no grande” se debe principalmente a su base de aficionados.



Club América

## América mira al futuro y se ‘refuerza’ para la campaña 25-26 de la Liga MX

**El tricampeón de México anunció oficialmente que volverá a vestir Adidas a partir del próximo semestre Apertura 2025.**

volverá a vestir al conjunto ‘Azulcrema’ a partir de julio de este 2025. Algo que se venía manejando desde hace meses y hoy finalmente se vuelve oficial.

El regreso de una era en el comunicado oficial, ambos entes señalaron: “Hoy, Club América y Adidas han acordado una asociación multianual que hará de la marca deportiva el socio oficial del club a partir de la temporada 2025-2026. Este acuerdo marca el regreso de una histórica colaboración entre dos instituciones líderes en el fútbol que han compartido momentos inolvidables en el pasado, y ahora, juntas, tienen como objetivo continuar construyendo un futuro exitoso.”

En el marco de la celebración de un año cotizando en la Bolsa Mexicana de Valores, el Club América, en voz del propio Emilio Azcárraga Jean, ha confirmado que quedó atrás el ‘Swoosh’ de Nike, pues Adidas



Las palabras de Azcárraga en esta importante fecha con el llamativo anuncio, el presidente mencionó lo siguiente: “Estamos muy contentos con este nuevo acuerdo. Es un acuerdo financiero positivo para Club América. Además, estamos seguros de que garantiza a los aficionados un mayor acceso a todos los productos de Club América”.

Esa última oración retumba dentro del seno de la afición americanista, pues este cambio de marca en las indumentaria ha dividido opiniones, ya que mientras algunos se llenan de nostalgia por aquellas épocas de los 80’s y 90’s, otros creen que se acabará la “exclusividad” de la que gozaba el equipo con diseños únicos en el mundo y con prendas exclusivas para el staff del equipo.

Todo esto a diferencia del patrocinador teutón que se caracteriza por diseños más genéricos que se repiten entre la buena cantidad de clubes a nivel mundial que están bajo su tutela. Quedará aguardar por las sorpresas que ambos entes tengan en mente para generar una excelente primera impresión con la afición.



Juegan bien y con gusto al fútbol los de más de 70 mayos Rieleros

## El incontenible en “70 y más”

Mario Anguiano

Al parecer este equipo de Rieleros, campeón, tiene en esta temporada un objetivo que, para los que los patrocinan es primordial, coronarse invictos y ser campeones de Copa y Liga, por ende, de campeones. Para tal deseo han conformado un equipo muy fuerte, compacto, con jugadores de amplia solvencia futbolística, obvio, la pregunta que nos hacemos es, ¿Lo lograrán? Tienen muchas posibilidades, no arriesgan, hace un par de semanas 6 de sus jugadores fueron seleccionados para ir formando parte de la selección Nayarit, a un torneo nacional por invitación, se fueron, Rieleros pidió permiso y dejó su compromiso de calendario “pendiente”.

Hay un equipo que se preparará para hacer la mosca chille, se llama “Leyes”, “Leyes”, ¡Sí señor! ¿lo leyes bien?, eso claro que le da sabor a la ranilla y al callo, y a la pata sin gúeso, está por verse.

PROGRAMCIÓN JORNADA 10 DE LIGA

Marmolería Martínez Flores-Vieja Guardia 07:45 La Laguna  
Leyes-Economistas 09:00 “Jesús Ceja”  
Ejido Rodeo-Rieleros 08:00 “Justino Ávila Arce”  
Zapata-Mololoa 07:45 Mirador

RESULTADOS ANTERIOR FECHA

Zapata 1-0 Mololoa  
Vieja Guardia 4-0 Ejido Rodeo  
Leyes 3-2 Marmoleros

## Descubre Tepic con descuentos imperdibles

PROMOCIÓN APP Y WEB

10%

de descuento en boleto sencillo <sup>(1)</sup>

Y

10%

de descuento en tu regreso <sup>(2)</sup>

33 3111 8780 33 1526 6794

www.tepicplus.com

\*Promoción válida del 20 de febrero al 28 de febrero 2025 (1) 10% de descuento aplica en compra de boleto sencillo. (2) Aplica en compra de boleto de regreso, comprando viaje redondo. \*El descuento se aplica sobre la tarifa de adulto vigente. \*No válido para boletos de estudiante, INAPAM, menor, infante u otras promociones. \*CAT 0% INFORMATIVO

FORMA PARTE DE LA FAMILIA ÁLICA

# MEDICO LABORAL

EN TEPIC, NAYARIT.

**EDAD:** A PARTIR DE 27 AÑOS

**ESCOLARIDAD:** MEDICO GENERAL

**CONOCIMIENTOS:**

- CONSULTA MEDICA GENERAL

INDISPENSABLE CONTAR CON CEDULA PROFESIONAL Y DISPONIBILIDAD PARA LABORAR DIAS FESTIVOS.

**EXPERIENCIA:**

- 1 AÑO EN CONSULTA MEDICA

**TE OFRECEMOS:**

- SUELDO BASE
- PRESTACIONES SUPERIORES A LA LEY.
- PREVISIÓN SOCIAL

Great Place To Work.

Certificada  
NOV 2023 | NOV 2024  
México

COMPARTE TU SOLICITUD DE EMPLEO AL CORREO:  
**BOLSADETRABAJO@GRUPOALICA.COM.MX**



## Cuándo y con qué partidos se reanuda la jornada 8 de la Liga MX

**La Jornada 8 del Clausura 2025 destaca por el encuentro entre Pumas y América en el Clásico Capitalino, así como el duelo de altura entre León y Tigres.**

La Liga MX continúa su marcha en el Clausura 2025 con una apasionante Jornada 8, que arrancará este viernes 21 de febrero. A pesar de que algunos partidos de la Jornada 9 fueron adelantados a mitad de semana, la intensidad de la competencia no disminuye, con la lucha por los primeros puestos y la zona de Play In cada vez más cerrada.

El plato fuerte de la jornada será sin duda el Clásico Capitalino entre Pumas y América en el Estadio Olímpico Universitario. Si bien los Universitarios no atraviesan su mejor momento, la historia demuestra que en estos encuentros las jerarquías suelen diluirse, prometiendo un espectáculo de alto nivel frente a las Águilas.

Otro encuentro que acaparará la atención será el

León contra Tigres, donde dos de los equipos más destacados del torneo se enfrentarán en el estadio de La Fiera. Ambos conjuntos buscarán una victoria que les permita despegarse en la parte alta de la tabla general.

La jornada presenta una agenda completa con nueve encuentros distribuidos estratégicamente: dos partidos el viernes, comenzando con Necaxa contra Mazatlán y Puebla frente a Xolos; cinco encuentros el sábado, incluyendo el Clásico Capitalino y el duelo León-Tigres; y cerrando el domingo con dos partidos, destacando el Cruz Azul contra Querétaro. Todos los encuentros serán transmitidos a través de diversas plataformas y canales, asegurando la cobertura total para los aficionados.

Partidos de la jornada 8 de la Liga MX  
Viernes 21 de febrero

Necaxa vs Mazatlán | 19:00 horas | Azteca 7, VIX+, Claro Sports  
Puebla vs Xolos | 21:00 horas | Azteca 7, Fox Sports, Fox Sports Premium  
Sábado 22 de febrero

Juárez vs Toluca | 17:00 horas | Azteca 7  
Monterrey vs Atlético de San Luis | 19:00 horas | VIX+  
León vs Tigres | 19:00 horas | Tubi  
Chivas vs Pachuca | 19:05 horas | Amazon Prime Video  
Pumas vs América | 21:00 horas | Canal 5, TUDN, VIX+

Domingo 23 de febrero  
Santos vs Atlas | 17:00 horas | VIX+  
Cruz Azul vs Querétaro | VIX+



MLS

## México pierde terreno en la MLS

**Este sábado arranca la temporada de la MLS, misma que contará con apenas 11 jugadores mexicanos, a diferencia de los 16 que estuvieron en el 2024.**

Más allá del fichaje de Hirving 'Chucky' Lozano en la MLS, México pierde terreno en la liga. De acuerdo con números de Transfermarkt, solamente 13 jugadores mexicanos estarán presentes en la temporada.

En el 2024, fueron 16 los futbolistas mexicanos que disputaron la MLS, sin embargo, para este año salieron varios jugadores, entre los que destacan Héctor Herrera, Alan Pulido, Miguel Tapias, y Emmanuel Ochoa, todos ellos con destino a la Liga MX.

La Liga MX no solamente le ha robado talento a la liga norteamericana, sino que además también ha sido el refugio para muchos futbolistas mexicanos que después de probar suerte en la MLS deciden regresar a su país natal.

Los 13 jugadores mexicanos que jugarán en la MLS esta temporada son: Brandon Vázquez (Austin FC), Stiven Jiménez (FC Cincinnati), Anthony Ramírez (FC Dallas), Erik Dueñas (Houston Dynamo), Sebastián Rodríguez (Houston Dynamo), David Ochoa (LAFC), Mauricio Cuevas (LA Galaxy), Diego Luna (Real Salt Lake), Jonathan Pérez (Nashville SC), Hirving Lozano (San Diego FC), Pablo Sisniega (San Diego FC), Obed Vargas (Seattle Sounders), Daniel Ríos (Vancouver Whitecaps).

Futbolistas mexicanos de nacimiento en la MLS en detrimento

Si observamos los últimos cinco años en la MLS, la cantidad de futbolistas mexicanos nacidos en la Ciudad de México ha ido en detrimento. En el 2025, solamente tres futbolistas nacidos en tierras mexicanas disputarán la liga que lidera Don Garber.

A pesar de ello, otro referente mexicano llegó a la MLS para este año, se trata de Hirving 'Chucky' Lozano, quien es uno de los tres jugadores nacidos en territorio mexicano que disputarán la temporada de la liga norteamericana, y que llegó como primer fichaje del San Diego FC.

El año pasado fueron siete los futbolistas nacidos en México que disputaron la MLS, mientras otros nueve nacieron en los Estados Unidos, pero poseen la nacionalidad mexicana y por lo tanto son elegibles para la selección mexicana.

Mexicanos de nacimiento en la MLS por temporada en los últimos 5 años

2025: 3 (Hirving Lozano, Pablo Sisniega y Daniel Ríos)

2024: 7 (Alan Pulido, Daniel Ríos, Omar Campos, Miguel Tapias, Héctor Herrera, Alonso Ramírez y Carlos Vela)

2023: 13 (Javier Hernández, Alan Pulido, Miguel Tapias, Pablo Sisniega Héctor Herrera, Alonso Ramírez, Carlos Vela, Juan José Purata, Jairo Torres, Alonso Aceves, Rodolfo Pizarro, Tony Alfaro, Víctor Ulloa)

2022: 14 (Javier Hernández, Héctor Herrera, Carlos Vela, Juan José Purata, Jairo Torres, Pablo Sisniega, Daniel Ríos, Tony Alfaro, Víctor Ulloa, Ronaldo Cisneros, José Carlos Van Rankin, Carlos Salcedo, Raúl Gudiño, Javier Eduardo López)

2021: 15 (Javier Hernández, Alan Pulido, Carlos Fierro, Jonathan Dos Santos, Oswaldo Alanís, Rodolfo Pizarro, Erick Torres Héctor Herrera, Carlos Vela, Daniel Ríos, Tony Alfaro, Víctor Ulloa, José Carlos Van Rankin, Carlos Salcedo y Javier Eduardo López)

\*Según datos de Transfermarkt

**BR** **Bello Recuerdo**  
APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS



PROTEGE EL FUTURO DE QUIENES AMAS  
**CON UN GESTO DE AMOR**

Contrata Tu Plan Previsor Funerario  
**DESDE \$100 SEMANALES**

Apoyo y subsidio de Grupo Álica de  
hasta **\$17,400 PESOS.**



Llámanos al: 311 218 3691

[www.bellorecuerdo.com](http://www.bellorecuerdo.com)

\*Válido al 28/02/2025. Aplican Restricciones.